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中本さん大西さん 天野さん



秋篠宮ご夫婦がいらして、

皇嗣が⼿話で挨拶されました。

今までの⼤会はなかったことで

感動しました。

広島は2回⽬です。原爆ドームで祈り、

資料館を⾒学しました。

⼿話や英語、さまざまな⾔語で

説明してあって感⼼しました。

北海道のウポポイ国⽴博物館は、

そうではないので、残念です。

広島の⽅法を取り⼊れるように

これから交渉していきたいと思います。

参加者へインタビューしました

久しぶりに参加しました。

思った以上に、参加者が多く、うれしか

ったです。

広島は戦争の⽖痕が残っていると思いま

したが、きれいな都会になっています

ね。しかし、資料館⾒学で、ぞっとする

くらい悲惨な状況を知りました。沖縄は

まだたくさん⽖痕が残っています。

広島と沖縄の思いは同じです。

秋篠宮皇嗣様に初めてお会いしました。

⼿話で挨拶されていて、感動しました。

役員の皆さんの挨拶も戦争・平和のこと

にふれていて良かったです。

広島には初めて来ました。

秋篠宮皇嗣同妃両殿下から⼿話で

お⾔葉を賜り、感動しました。

本当に嬉しかったです。

広島には伝統のあるものがたくさ

んあると思いました。

沖縄県 ⾼江洲 勝美さん

岩⼿県 伊勢さん

⽯川県 かべしたさん

3年ぶりに⼤会へ参加しました。

たくさんの⽅と出会って交流するこ

とができて良かったと改めて

思いました。
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北海道�Bさん

楽しみにしてきました。

今朝、受付に⻑蛇の列ができていたの

で、間に合うかどうか⼼配でした。

秋篠宮皇嗣同妃両殿下が御成になり、

素晴らしいと感じました。また、⼤会

決議は勉強になりました。

北海道 Aさん

ありが

とう！取材へ協⼒
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久しぶりに広島で開催されて多くの地

域の⼈と話ができてうれしいです。こ

のようにいろんな⼈と話ができる、あ

たりまえの社会になってほしい。今戦

争が起きているその時に、広島に来た

ことは意味があると思います。いろい

ろ考えるいい機会になりました。
沖縄県 今井絵理⼦さん

3年ぶりの開催ですね。コロナで中⽌

の3年間は、チャット等での会話だけ

でちょっとさびしかった。

ろう者は「ヤー、久しぶり、元気!」

と直に⼿話で話すことで、絆を深めて

きました。この積み重ねが「70年」な

のです。

今⽇、多くの仲間が喜びが溢れ出る笑

顔で挨拶しあってました。神奈川県 早瀬憲太郎さん

70回の全国ろうあ者⼤会の中で初めて

参加しました。劇やいろいろな企画に

期待しています。

神奈川県 那須かおりさん

ろう者の皆さんと会えてうれしいです。

息⼦は18歳で⼿話で話します。⼿話でみ

なさんと話ができて私もうれしいです。

全国ろうあ者⼤会開催おめでとうござい

ます。全国各地から多くの⼈が来られて

いてびっくりしました。全国の皆さんが

この⼤会でつながりを持ってほしいと思

います

もう⼀つは「⼿話は⼀つの⾔語である」

ことを広める運動を私は頑張りたい。今

後デフリンピックが⽇本で開催できるよ

うに頑張ります。

兵庫県 カズさん

2年前は愛知で開催予定でしたが、コロナ

感染拡⼤のため中⽌になりました。私は

実⾏委員でしたので、とても残念でし

た。去年の栃⽊⼤会も中⽌になりました

が、今年広島で開催できてとても嬉しい

です。

久しぶりに会って顔を合わせて、やっぱ

りこの⼤会は⼤切だと思います。来年も

集いたい。ずっと続けてほしいです。愛知県 上津ちかこさん

参加者へインタビューしました

取材へ協⼒

ありが

とう！
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全国ろうあ者⼤会はコロナの影響で、2年前の愛知

⼤会・昨年の栃⽊⼤会も中⽌になりました。

今年ここ広島でやっと開催でき、皆さんと会えて涙

が出るくらいうれしいです。

中⽌になった愛知⼤会のグッズがたくさん残ってい

ます。感謝の気持ちを込めて値下げして、売らせて

いただきたいと思います。

⼀般社団法⼈愛知県聴覚障害者協会

⽔野さん

3年ぶりに皆さんと会えて本当によかったです。千葉

県としては全国⼤会に合わせて新しい本を作って販

売してきました。

2年間中⽌が続きやっとここで新しい本「Deaf通信⾰

命時代」を販売できます。今、国で「障害者情報ア

クセシビリティ・コミュニケーション施策推進法」

が成⽴しましたね。この新しい本には、スマホやい

ろんな情報技術に関して載っています。

昭和36年の⽇本聴⼒新聞の記事も紹介しています。

あるろう者がテレビ電話を発案したという内容で

す。60年前に始まり、今、法律が制定されたという

流れです。

他にも簡単な⼿話の本や聴覚障害者問題についてい

ろいろな⾓度から取り上げている本もあります。

社会福祉法⼈�千葉県聴覚障害者協会

増⽥さん

ブース担当へインタビューしました
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ありが

とう！取材へ協⼒


